

Les travaux du futur court de tennis couvert vont bon train



C'est parti pour la construction du futur court couvert à Folelli.

PHOTOS JACQUES PAOLI



Réunion de travail pour le lancement officiel des travaux.

Un court couvert va bientôt venir compléter les infrastructures du tennis club de Folelli. Un outil indispensable pour les jours de mauvais temps. Une réunion de chantier a été organisée sur site, en présence des différentes entreprises concernées, et sous la responsabilité du maire, Yannick Castelli, entouré de ses services techniques et administratifs. Une première étape vers la réalisation concrète de ce projet, qui n'est pas sans satisfaire pleinement le président Antò Zaru : « Le terrain couvert va être implanté dans la continuité du terrain le plus à gauche des quatre courts dont

dispose notre club. Cette structure va ravir les amateurs, jeunes et moins jeunes, qui auront loisir de pratiquer leur sport favori toute l'année, dans les meilleures conditions possibles ».

Chaque mardi matin, une réunion de chantier permet à l'architecte du projet de faire le point sur l'avancée des travaux avec les services techniques de la municipalité. Le gros œuvre a débuté il y a quelques jours et le terrassement est en grande partie réalisé. La fin des travaux est prévue pour la fin du mois d'août.

Pour le maire, Yannick Castelli, il est fondamental de soutenir des associations sportives

comme le tennis club de Folelli, impliquées dans le bien-être de la jeunesse : « Cet outil va permettre de développer la pratique de cette discipline qui d'année en année s'est affirmée comme une valeur sûre pour l'épanouissement de notre jeunesse. Je rends hommage à l'équipe dirigeante pour son engagement sans faille et la belle animation qu'elle assure sur le territoire communal et au-delà. Notre soutien est un juste retour des choses ».

Le tennis club de Folelli compte 145 licenciés, essentiellement issus du territoire de la Casinca. Un effectif que la situation sanitaire n'a pas franchement

impacté, puisqu'il est demeuré plus ou moins stable, grâce à la réactivité de l'équipe dirigeante à adapter le protocole, les heures d'école de rattrapage, et à un programme de fidélisation des licenciés. Le fil de la pratique sportive a été maintenu. La nouvelle norme du couvre-feu à 19 heures, l'arrivée des beaux jours et le changement d'heure, sont autant d'atouts pour espérer renouer avec une situation qui soit proche de la « normale ». L'optimisme, quant à lui, reste le point fort de l'équipe dirigeante. Le projet de construction du futur court couvert y participe fortement.

JACQUES PAOLI



La construction est en cours.